

Medienmitteilung – 23. September 2024

Berufsmesse Zürichsee-Linth – ein voller Erfolg!

Unter dem Motto „informieren - inspirieren – begeistern“ fand am 20. und 21. September 2024 die 4. Berufsmesse Zürichsee-Linth statt. Mit über 5'600 Besucher war die Messe ein beeindruckender Anziehungspunkt für Schülerinnen und Schüler, Eltern und viele Interessierte.

Seit ihrem Anfang im Jahr 2016 hat sich die Berufsmesse Zürichsee-Linth zur Erfolgsgeschichte entwickelt. OK-Präsidentin Denise Camele zeigt sich begeistert: „Wir sind überwältigt! Noch nie zuvor konnten wir so viele Jugendliche, Eltern und Interessierte begrüßen. Die Resonanz war überwältigend, es ist einfach unglaublich!“

Über **100 regionale Firmen** präsentierten **95 verschiedene Berufsbilder** – von Kaufmann/-frau über Fachfrau Betreuung, Koch, Informatiker, Metallbauer, Polymechnikerin bis hin zu Maurern. Alle zeigten erlebbar, aktiv und mit viel Herzblut und Engagement, was ihre Berufe ausmachen.

Mehr als **2'000 SchülerInnen** und ihre Lehrpersonen informierten sich an den vielseitigen Ständen und erhielten Einblicke in die bunte Welt der Lehrberufe. Viele Eltern nutzten die Gelegenheit, um gemeinsam mit ihren Kindern wertvolle Orientierung für die berufliche Zukunft zu finden. Der direkte Austausch mit den Auszubildenden stand dabei im Mittelpunkt und bot praktische Hilfestellungen. Schon vor Ort konnten zahlreiche Schnuppertermine und sogar Plätze für den Nationalen Zukunftstag vereinbart werden.

Positive Rückmeldungen der Aussteller

Auch die Rückmeldungen der Aussteller waren überaus positiv: „Die Messebesucher sind immer offen und neugierig, stellen viele Fragen und zeigen grosses Interesse an den Berufen,“ so ein Aussteller. Die Veranstaltung bot Jugendlichen die Chance, die Vielfalt regionaler Berufe hautnah zu erleben, und half dabei, mögliche Karrierewege zu entdecken. OK-Präsidentin Denise Camele fügt hinzu: „Unser Ziel ist es, Jugendliche für regionale Ausbildungsplätze zu begeistern – und das ist uns auch dieses Mal gelungen.“

Nach vier erfolgreichen Messen wird das ehrenamtlich tätige Organisationskomitee (OK) das Zepter 2026 an ein neues Team übergeben, das das Erbe der Gründer weiterführen und gleichzeitig dafür sorgen, dass der einzigartige Charme der Messe erhalten bleibt. Ziel bleibt es, den Wirtschaftsstandort Zürichsee-Linth weiter zu stärken und die Jugendlichen der Region für Ausbildungsplätze zu begeistern.

Dank an starke Partner

Ein besonderer Dank gilt allen Ausstellern, Sponsoren und Partnern, die diese Veranstaltung möglich gemacht haben. Die Berufsmesse Zürichsee-Linth profitiert seit ihrem Start von der grossartigen Unterstützung der Region Zürichsee-Linth und der Standortgemeinde Schmerikon. Zahlreiche Unternehmen, Berufs- und Gewerbeverbände haben sich als Sponsoren engagiert und somit massgeblich zum Erfolg der Messe beigetragen.

Weitere Impressionen der 4. Berufsmesse Zürichsee-Linth sind auf Instagram unter [berufsmesse_zuerichsee_linth](#) zu finden.

Impressionen zur 4. Berufsmesse Zürichsee-Linth

Internet	www.bmzl.ch
Instagram	berufsmesse_zuerichsee_linth
Facebook	Berufsmesse Zürichsee-Linth
LinkedIn	Berufsmesse Zürichsee-Linth
Tiktok	bmzuerichseelinth

Kontakt

Geschäftsstelle Berufsmesse Zürichsee-Linth, Yasmin Kistler, geschaefsstelle@bmzl.ch,

OK Präsidentin, Denise Camele, praesidium@bmzl.ch